

**EN BREVE****TRES CITAS CULTURALES EN MIRANDA DE AZÁN**

→ Los vecinos de Miranda de Azán podrán participar en tres actividades culturales a lo largo de este mes gracias a la iniciativa Crisol de Caminos. Así, el día 18 irán a Aldeatejada a un taller de instrumentos tradicionales desde las once de la mañana en el centro cívico de la localidad para aprender desde los sonidos de los distintos instrumentos, hasta la fabricación de uno. Para el día 22 se ha organizado una visita al Edificio Histórico de la Universidad con un autobús que saldrá desde Miranda de Azán y el 25 noviembre en Miranda de Azán habrá una sesión para aprender a construir un muro de piedra seca. EÑE

**PELABRAVO TENDRÁ CINCO CHARLAS SOBRE SALUD**

→ El Centro Cívico de Pelabravo acogerá a lo largo de este mes cinco charlas con la iniciativa "Escuelas rurales de salud". Las sesiones se van a desarrollar a partir de las ocho y media de la tarde los días: 13, 17, 22, 27 y 29 con temas para la educación sanitaria de niños, jóvenes, mujeres, adultos y personas mayores. EÑE

**AYUNTAMIENTO DE CASA FRANCA (SALAMANCA)**

Información pública de solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico y licencia urbanística.

Por este Ayuntamiento se está tramitando concesión de autorización de uso excepcional en suelo rústico y la correspondiente licencia urbanística para la realización de la siguiente actuación urbanística por el solicitante:

Nombre y apellidos/Razón Social: Persona interesada AMERICAN TOWER ESPAÑA S.L.U. NIF/CIF: B87... Representante: Sergio Blas Blázquez. NIF/CIF: 537...

Tipo y objeto: INSTALACIÓN INFRAESTRUCTURA PARA BASE DE TELEFONIA MÓVIL. Presupuesto: 11.361,93 €.

Que se llevará a cabo en el siguiente emplazamiento:

Referencia catastral: 37089A501050860000Y. Localización: POLÍGONO 501, PARCELA 5086.

De acuerdo con el siguiente proyecto técnico: Autor: ÓSCAR FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ. Colegio Oficial: De Ingenieros Técnicos Industriales de Lugo. Número: 804. Fecha: 24-04-2023.

Por ello, de conformidad con el art. 307.3 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se convoca, por plazo de veinte días hábiles trámite de información pública, a fin de que quienes pudieran tenerse por interesados en dicho expediente, puedan comparecer y formular cuantas alegaciones, sugerencias o reclamaciones tengan por conveniente, mediante la publicación del presente anuncio:

1.-Órgano que acuerda la información pública: ALCALDÍA.

2.-Fecha del acuerdo: 27-10-2023.

3.-Instrumento o expediente sometido a información pública: "INSTALACIÓN DE INFRAESTRUCTURA PARA ESTACIÓN BASE DE TELEFONIA MÓVIL".

4.-Ámbito de aplicación: CASA FRANCA (Salamanca).

5.-Identidad del Promotor: AMERICAN TOWER ESPAÑA S.L.U.

6.-Duración del período de información pública: Por el plazo de veinte días hábiles, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León y en el diario de mayor difusión en la provincia LA GACETA DE SALAMANCA.

7.-El expediente objeto de esta información se encuentra depositado en las dependencias de este Ayuntamiento, pudiéndose consultar en las mismas durante horario de oficina. Asimismo, estará a disposición de las personas interesadas en la sede electrónica de este Ayuntamiento: <https://casafanca.sedelectronica.es>

En Casafanca, a 31 de octubre de 2023  
EL ALCALDE, Fdo.-José Bueno Martín

# La nueva pasarela de Carbajosa, sin fecha de instalación cinco meses después de ser adjudicada

● El Consistorio reclamó más celeridad en este proyecto que lleva parado desde 2018

● El Gobierno dice que no se puede montar aún porque se están haciendo las estructuras metálicas

EÑE

*Carbajosa de la Sagrada*—La espera, que arrancó en 2018, para la instalación de una pasarela peatonal entre los polígonos industriales Montalvo I y Montalvo III en la localidad carbajoseña, seguirá, ya que todavía sigue sin fecha de finalización puesto que el Gobierno central ha señalado que "las obras se encuentran en la fase de ejecución de las estructuras metálicas en el taller de fabricación, por lo que aún no es posible que pueda procederse al montaje de las piezas en los lugares físicos".

Es decir que la pasarela todavía sigue sin estar lista para poder ubicarse en su emplazamiento después de cinco años. Esta respuesta contesta la pregunta planteada por los tres diputados salmantinos del PP, entre los que se encuentra el alcalde de la localidad, Pedro Samuel Martín.

Hace menos de dos semanas desde el Consistorio de Carbajosa el equipo de Gobierno volvió a solicitar una vez más al Gobierno central "mayor celeridad en la construcción de la pasarela peatonal sobre la SA-20, que facilitará la actividad profesional de los trabajadores de los polígonos, así como mayor seguridad en el acceso de los peatones que se dirigen a Salamanca".



El punto en el que se ha previsto instalar la pasarela peatonal de Carbajosa sobre la SA-20. EÑE

El proyecto está comprometido y contratado, pero su ejecución sobre el terreno no se ha iniciado y además cabe recordar que está paralizado desde 2018. El Ejecutivo nacional ha recordado, que el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana formalizaron el 19 de junio de 2023 el contrato para la construcción de la pasarela cuya financiación está incluida dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Desde el Consistorio de Carbajosa el equipo de Gobierno urge a que estas obras se desarrollen "con celeridad". Entre los argumentos que esgrimen están, por un lado, el incre-

**EL DETALLE****EL PROYECTO MÁS BARATO Y EN FORMA DE "TETRIS"**

→ Carbajosa ha denunciado que, de los proyectos existentes, el Gobierno ha elegido el más económico, pero también la peor de las propuestas (una pasarela con forma de "tétris".

mento poblacional de la localidad y por otro, el aumento del número de empresas ubicadas en los polígonos, algo a lo que se suma el importante tráfico que soporta esta vía. Todas ellas son circunstancias que justifican la creación de esta pasarela. A estos factores se suma la ampliación del polígono industrial prevista por el Ayuntamiento de Carbajosa.

La pasarela demandada favorecerá el tránsito peatonal de los vecinos además del de los trabajadores de los polígonos industriales ubicados en el municipio. La dotación contribuiría también a mejorar la accesibilidad de los peatones en el trayecto que une la localidad con Salamanca.

## Santa Marta recupera las antiguas instalaciones de la Guardia Civil

*Santa Marta de Tormes*—El Consistorio de Santa Marta ha recuperado las instalaciones de la antigua sede de la Guardia Civil tras el estreno del nuevo cuartel ubicado en la avenida de Valladolid. La vieja sede de la Guardia Civil ocupaba la planta baja de un edificio de la urbanización Signo XXV en la calle juez Giovanni Falcone. Desde hace quince años el Consistorio reclamaba la construcción del nuevo cuartel desde el que ya se atiende a cerca de 50.000 per-

sonas de una veintena de municipios y cinco pedanías, y tiene asignados al servicio a un total de 59 efectivos.

La entrega de las antiguas instalaciones se ha llevado a cabo en la Alcaldía, en un acto simbólico con representantes de la Benemérita. "Hemos dado nuevos pasos para futuras colaboraciones entre la Guardia Civil y la Policía Local, y mejorar así la coordinación entre ambos cuerpos", señaló el regidor de Santa Marta, David Mingo. EÑE



La reunión de cesión se desarrolló en la Alcaldía de Santa Marta. EÑE